



1月7日・ふかや緑の王国 伝統行事を子どもたちへ伝承! 『どんど焼き』

火にあれば1年間健康でいられるといわれる『どんど焼き』。昔ながらの伝統行事を王国ボランティアと王国自然クラブの子どもたちが一緒に行いました。



1月7日・川本サングリーンパーク 豪快に炭火焼き! 『深谷ねぎ1本焼き体験』

寒さが深まり、一段と甘みを増した『深谷ねぎ』を豪快に丸々1本炭火焼きにするイベントに225人が参加し、焼きたてのネギを堪能しました。



1月14日・もくせい館 みんなで一緒に『まゆ玉づくり』

小学生からお年寄りまで89人が参加した『まゆ玉づくり』。豊作を祈る伝統行事を通じて、世代を超えた交流を楽しみました。



1月7日・消防本部 平成30年深谷市消防団出初式

市内の全26分団・382人の消防団員が参加し、出初式が行われました。団員たちは気持ちも新たに地域防災への思いを強くしました。



1月11日・市役所本庁舎市長室 市長に『リリーアンバサダー』任命を報告

市内のユリ生産農家・ハツ田善彦氏(写真右)が、駐日オランダ大使からユリの魅力を発信する『リリーアンバサダー』に任命され、小島市長に報告しました。



1月15日・深谷市民文化会館 力作ぞろい! 『夢きらきらアート展』

市内小・中学校の特別支援学級や近隣の特別支援学校の児童・生徒たちの作品が勢ぞろいし、どれも力作で見る人を楽しませました。



(写真①) 出身中学校ごとの席に座り、式典に臨む新成人 (写真②) 20歳の記念に友達と一緒に (写真③) 華やかな着物を着て、看板の前で記念撮影 (写真④) 友達との久しぶりの再会で、話に花が咲きます。



▲小島市長に『新成人の誓い』を発表する実行委員長の福地菜生さん(写真左)

◀今年の成人式実行委員の皆さん。昨年の7月から半年間準備をして、当日を迎えました。

1月7日・深谷ビッグタートル 深谷市成人式

新成人を祝うかのような快晴のもと開かれた、『深谷市成人式』。会場には色鮮やかな晴れ着や、スーツを着た1,183人の新成人が集まり、友人や仲間との再会を喜びました。

また、今年も式典は成人式実行委員が主体となり進められ、実行委員長の福地菜生さんが新成人を代表して『新成人の誓い』を発表しました。